

ACTA DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA FEDO

12 de noviembre de 2021

<p><u>Día:</u> 12 de noviembre de 2021</p> <p><u>Hora:</u> 1ª convocatoria 19:00h, segunda convocatoria 19:30h</p> <p><u>Lugar:</u> Telemática (Zoom)</p>

ASISTEN:

1. Presidente: Francisco Gómez Cobas
 2. Vicepresidente: Claude Fosse
 3. Vicepresidenta: Montserrat Rodríguez Guixa
 4. Secretario General: Antonio Jesús Carbonell Martín
 5. Tesorera: M^a Isabel Fajardo Molina
 6. Director Técnico: Roger Casal Fernández
 7. Promoción y formación: Maite Torres Romano (Excusa asistencia)
 8. Relaciones institucionales: Juan Carlos Miranda Blasco
 9. Nuevas Tecnologías: Mónica Figueroa Leiro
-
1. Marta Armisen: Administración

El presidente da por comenzada la reunión a las 19:05 en primera convocatoria con la asistencia de todos los convocados excepto Maite Torres Romano que excusa la asistencia. Se procede a las informaciones, debates y votaciones de acuerdo con el siguiente....

ORDEN DEL DÍA:

1. Aprobación de la redacción del acta del 22 de septiembre.

**Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado.
Se aprueba la redacción del acta por unanimidad.**

2. Carta director técnico a JD.
 - El director técnico toma la palabra para informar a la JD de la situación de planificación del proyecto deportivo de la temporada 2022 y pedir disculpas por el no haber comentado a esta Junta la designación del nuevo seleccionador de O-pie. Informa del cambio de responsable en Trail-O que pasa a ser Juan Pedro Valente, que se une a Grinda para dirigir esta área y que están solicitando una tercera persona y pide apoyo a esta Junta para poder localizarlo.

Informa de los diferentes cambios que se realizarán en la temporada 2022, normas y calendario.

- También que en MTBO los responsables de esta área van a seguir siendo los mismos y que ya están trabajando en la temporada 2022.
- Se informa que Ana Camarasa se va a unir al grupo de tecnificación para ayudar a preparación de los entrenamientos y localización de lugares donde realizarlos.
- El director técnico pide opiniones a esta Junta ayuda para localizar a una persona para preparar una guía de ayuda para la preparación a los organizadores, esto viene motivado por algunas carencias detectadas en las pruebas.
- El director técnico pide a la Junta Directiva que por favor aporten posibles mejoras o cambios a las normas de la liga existentes, ya que en principio van a ser bastante continuistas.
Que antes de diciembre se remitan los posibles cambios o mejoras para poder debatirlos y aprobarlas en la reunión que tendrá lugar en el último mes del año.

3. Calendario 2022.

- Se informa que el club LIMONIUM de Gran Canaria ha solicitado a la FEDO la organización de una prueba de Trail-O los días 26 al 31 de diciembre de 2022
Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado.
Se aprueba por unanimidad la remisión de la solicitud a la CD.
- Se informa que el club IMPERDIBLE de Madrid ha solicitado a la FEDO la organización de una prueba de Trail-O el 24 de septiembre de 2022.
Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado.
Se aprueba por unanimidad la remisión de la solicitud a la CD.
- Se informa que el CLUB ESPORTIU CATALUNYA ORIENTACIÓ RUMB LLIURE (CAT-O) ha solicitado a la FEDO la organización de una prueba de Raid el 28 y 29 de mayo de 2022.
Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado.
Se aprueba por unanimidad la remisión de la solicitud a la CD
- Se informa que el Club GOCAN ha solicitado a la FEDO la anulación de la prueba denominada I TROFEO COMARCA DE LAS VEGAS que tenía previsto desarrollarse el 3 y 4 de diciembre de 2022.
Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado.
Se aprueba por unanimidad la remisión de la solicitud a la CD

4. Documento para Solicitud de Pruebas 2023.

- Se presenta a esta Junta la redacción la redacción final del documento para solicitud de pruebas en 2023.

El secretario General informa que este ha sido modificado con las propuestas de esta Junta y que se ha digitalizado el documento en un formulario para su presentación a esta federación.

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado.

Se aprueba por unanimidad la redacción del documento.

5. Dotación MapAnt.

- Se informa que desde cartografía se ha solicitado la ampliación del almacenamiento en el servidor destinado al alojamiento de los datos de esta plataforma.

Esta petición está motivada en que se está trabajando en la versión 2, en la cual se va a vectorizar todas las imágenes, pudiendo así descargar los datos e importarlos a la aplicación Mapper para poder retocarlos.

Desde la federación se pide a la Junta la autorización para la inclusión de los gastos de los dos meses que restan de año y comenzar el volcado de datos.

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado.

Se aprueba por unanimidad la modificación e inclusión en el presupuesto de 2021 los dos meses solicitados

6. Ruegos y preguntas.

No hay

A las 20.15h el presidente da por finalizada la reunión y se despide de todos los componentes de esta Junta.

Vº Bº El Presidente

El Secretario General

Francisco Gómez Cobas

Antonio Jesús Carbonell Martín